



Nr. 105 / 18. Mai 2017

Einladung an die Medien: Landtag empfängt Bundesliga-Aufsteiger Holstein Kiel

Schleswig-Holstein hat ab der kommenden Saison wieder einen Fußballverein in der 2. Bundesliga. Am kommenden Dienstag empfängt Landtagspräsident Klaus Schlie den frischgebackenen Zweitligisten Holstein Kiel im Landeshaus.

Zum Empfang und Fototermin am

Dienstag, 23. Mai, 13 Uhr

in der Eingangshalle des Landeshauses, Düsternbrooker Weg 70, 24105 Kiel

sind Vertreterinnen und Vertreter der Medien herzlich eingeladen.

Im Anschluss an die Begrüßung trägt sich die Mannschaft in der Eingangshalle in das Gästebuch des Landtages ein.